

# URBANESIA

## Selamat Jalan Nani: Lapas Perempuan Tenggarong Gelar Perpisahan Penuh Haru untuk Petugas yang Pindah Tugas

Alfian Hidayat - [TENGGARONG.URBANESIA.ID](https://www.tenggarong.urbanesia.id)

Nov 16, 2024 - 15:33



Tenggarong – Suasana haru dan penuh kehangatan menyelimuti Lapas Perempuan Kelas IIA Tenggarong pada Sabtu, 16 November 2024, saat seluruh petugas mengadakan acara perpisahan untuk salah satu rekan kerja mereka, An Nani, yang akan pindah tugas ke Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM

Kalimantan Timur. Acara perpisahan ini dihadiri oleh seluruh jajaran petugas, termasuk Kepala Lapas Perempuan Tenggarong, Triana Agustin, serta Kepala Divisi Administrasi (Kadivmin), Idris.

Perpisahan yang berlangsung sederhana namun penuh makna ini diisi dengan berbagai pesan dan kenangan manis dari sesama petugas. Kepala Lapas Perempuan Tenggarong, Triana Agustin, mengungkapkan rasa terima kasih dan apresiasinya atas dedikasi dan kerja keras An Nani selama bertugas di Lapas Tenggarong. "Nani telah menjadi bagian penting dari tim kami. Selama ini, dia menunjukkan kinerja yang luar biasa dan selalu siap bekerja sama dengan semua pihak. Semoga di tempat tugas yang baru, Nani semakin sukses dan terus membawa manfaat bagi organisasi," ujar Triana dalam sambutannya.

Kepala Divisi Administrasi, Bapak Idris, juga menyampaikan pesan yang penuh semangat kepada An Nani. "Kehadiran Nani di sini sudah memberikan banyak warna bagi Lapas Perempuan Tenggarong. Kami semua merasa kehilangan, namun di sisi lain, kami bangga karena Nani mendapat kesempatan baru untuk terus berkembang. Semoga tugas baru ini membawa kesuksesan dan membuka jalan bagi karier yang lebih gemilang," kata Idris.

Sebagai bentuk penghargaan, rekan-rekan petugas memberikan kenangan-kenangan kepada Nani, serta momen foto bersama yang penuh kehangatan. "Terima kasih untuk semua kenangan dan pelajaran yang saya dapatkan selama bekerja di sini. Semoga kita semua terus menjaga silaturahmi dan kekompakan, walaupun saya akan pindah tugas," ujar Nani dengan mata yang terlihat sedikit berkaca-kaca.

Acara perpisahan ini diakhiri dengan sesi foto bersama yang penuh kebersamaan. Meskipun An Nani akan melanjutkan perjalanannya di tempat yang baru, semangat kebersamaan dan rasa persaudaraan yang terjalin di Lapas Perempuan Tenggarong akan selalu dikenang.